
平成 28年度第 1回串間市情報化推進委員会【概要】 

平成 28年４月 25日（月）15:00~16:30 市役所 3階大会議室 

 

議題１：串間市情報基盤整備事業検討委員会（仮称）の設置について 

（議題概要） 

・串間市情報化推進委員会設置要綱第 9条第 1項に規定する専門委員会とする。 

・委員会が所掌する事務は、串間市内における超高速ブロードバンドの整備及び超高速ブ

ロードバンドの利活用に関することとする。 

・今年度中に検討結果を情報化推進委員会へ報告する。 

（議事要旨） 

・検討委員会の立ち上げは了承するが、委員会構成は、行政内部で組織するものとする。 

・財源の問題があるが、串間市では整備に係る費用を試算しておく必要がある。 

・全域を整備すべきであり、誘致企業などから要望も多い。 

 

議題２：情報セキュリティ強化対策について 

（議題概要） 

・「新たな自治体情報セキュリティ対策の抜本的強化について（平成 27年 12月 25日総行

情第 77号）」において通知された対策について所要の措置を講ずる。 

・業務端末は、インターネットを分離し、情報持出不可設定等を行い、住民情報の流出防

止対策を図り、セキュリティを確保する。 

・総合政策課長を委員長とした選定委員会を設置し、委員は庁内職員を公募する。 

・今年度中に稼働予定。 

（議事要旨） 

・セキュリティ対策のポイントを箇条書きにし、全職員に周知する。 

 

議題３：その他（串間市公式サイトの情報の更新状況について） 

（議事要旨） 

・公開後 300件ほど準備中のコンテンツがあったが、現在 18件となった。 

・各課から選任した担当者を活用し、しっかりと情報を出す。 

・フェイスブックを活用し、都井岬等の観光情報を定期的に発信する。 

・災害時は公式サイトが、災害用サイトに切り替わる。 

議題３：その他（ふるさと納税管理システムについて） 

（議題要旨） 

・寄付件数の増加により、事務が繁雑になっているため、予算を 6 月で補正し、システム

の導入を行う。 

・業務のピークは、マンゴーの時期と 11月の駆け込み需要の時期。 


